News Release

Communiqué

Department of External Affairs



Ministère des Affaires extérieures

NO 052

Le 1er mars 1988

LE MINISTRE CARNEY ANNONCE UN PLAN D'ACTION COMMERCIALE

VISANT LE MARCHÉ DE HONG KONG

L'honorable Pat Carney, ministre du Commerce extérieur, a annoncé aujourd'hui l'adoption d'un plan d'action visant à stimuler l'activité commerciale et l'investissement entre le Canada et Hong Kong.

Prenant la parole à l'assemblée annuelle de l'Association commerciale Hong Kong-Canada, Mme Carney a indiqué que les gens d'affaires canadiens n'avaient pas jusqu'ici pleinement profité de l'énorme potentiel commercial que représente le dynamique marché de Hong Kong. "Nous pouvons faire plus, nous devons faire plus. Notre avenir économique et industriel dépend dans une large mesure de notre capacité à pénétrer les marchés d'Asie et du Pacifique, comme celui de Hong Kong", a déclaré Mme Carney.

Le plan d'action est constitué de quatre grands objectifs:

 Sensibiliser davantage les gens d'affaires canadiens au fait que Hong Kong représente un marché à la fois important et accessible, doté d'un environnement commercial comparable à ce que l'on rencontre en Occident.

 Inciter les exportateurs canadiens à tirer profit du dynamique marché de la ré-exportation offert par Hong Kong, véritable porte ouverte sur plusieurs grands marchés asiatiques.

3. Appuyer nos gens d'affaires à Hong Kong, afin de leur permettre de profiter davantage des possibilités d'affaires en Chine.

 Accroître les liens d'affaires avec les entrepreneurs de Hong Kong.

.../2

Minister for International Trade

Ministre du Commerce extérieur

Canadä

Mme Carney a indiqué que Hong Kong représente le troisième plus important marché d'importation en Asie, doté à l'échelle mondiale du plus fréquenté des ports pour containers et du sixième plus actif terminal pour le fret aérien. En 1987, Hong Kong a enregistré un taux de croissance de son PNB de 12% et a vu ses importations s'accroître de 40%. "Ceci est la réalité de Hong Kong. Malheureusement, les Canadiens ont été lents à la reconnaître. En 1986, nous nous classions au 23ème rang des fournisseurs sur ce marché" devait-elle indiquer. Elle s'est toutefois dite encouragée par le fait que les exportations canadiennes ont été multipliées par un facteur de 7 depuis 1977, pour s'élever cette année à 480 millions.

Mme Carney a insisté sur l'importance de l'accord de libre-échange Canada-États-Unis pour l'expansion de nos liens commerciaux avec les marchés d'Asie et du Pacifique. Elle a indiqué que la protection de notre accès au marché nord-américain est cruciale pour la compétitivité canadienne non seulement sur le marché continental, mais aussi sur ceux d'Asie du Pacifique ainsi que du reste du monde. Elle a indiqué que l'Accord Canada-États-Unis "fera de nous une attrayante destination pour les entreprises étrangères désireuses d'investir afin de bénéficier de cette liberté d'accès au marché nord-américain".

- 30 -

Pour renseignements:

Ann Collins Service des relations avec les médias Ministère des Affaires extérieures 613-992-6489